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Les deux esprits 

Le 26 mars 2023 

Brian Kocourek, Pasteur 

La semence de Dieu reconnaitra les deux esprits et pourtant ils ne seront pas séduits 

Matthieu 24.3 Il s‟assit sur la montagne des oliviers. Et les disciples vinrent en particulier lui faire cette question: 

Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et quel sera le signe de ton avènement et de la fin du monde? 4 Jésus leur répondit: 

Prenez garde que personne ne vous séduise. 5 Car plusieurs viendront sous mon nom, disant: C’est moi qui 

suis le Christ (c’est moi qui suis l’oint). Et ils séduiront beaucoup de gens.  

Ce sera un âge de séduction. Il y aura de la séduction en politique, dans les médias ; dans notre système de 

soins de santé; dans notre gouvernement (celle de l’État, local et fédéral) ; dans notre éducation (de la 1e à 

la 16e année) ; Et dans tous les aspects de notre vie. Dans l’air que nous respirons; dans l’eau que nous 

buvons; dans les aliments que nous mangeons. En fait, la Bible nous avertit que « si le Seigneur n‟avait abrégé 

ces jours, aucune chair ne serait sauvé ». 

Marc 13.20 Et, si le Seigneur n‟avait abrégé ces jours, personne ne serait sauvé; mais il les a abrégés, à cause des élus 

qu‟il a choisis. 

Matthieu 24.22 Et, si ces jours n‟étaient abrégés, personne ne serait sauvé; mais, à cause des élus, ces jours seront 

abrégés. 

Et rappelez-vous, ils L’ont interrogé sur les jours de Sa Parousia. 

Matthieu 24.24 Car il s‟élèvera de faux Christs et de faux prophètes; ils feront de grands prodiges et des Miracles, au 

point de séduire, s‟il était possible, même les élus.  

Les choses qui doivent être 05.12.65 P:83 Et maintenant, il y aura de faux oints dans les derniers jours, 

pas de faux Jésus ; ils ne soutiendraient pas cela, mais de faux oints. Ils sont oints. Oui Monsieur. Mais ils sont 

antéchrist. Ils sont oints de l‟Esprit pour accomplir les prodiges et les miracles que Christ a accomplis, mais ils ne 

s‟aligneront pas avec Sa Parole. Vous voyez? « Beaucoup viendront à Moi en ce jour-là et diront : „Seigneur, n‟ai-je pas 

prophétisé et chassé les démons en Ton Nom ?‟ »  

Il dira : « Éloigne-vous de Moi, vous qui commettez l‟iniquité, je ne vous ai même jamais connu. « J‟étais pentecôtiste, 

Seigneur. Gloire à Dieu. J‟ai crié; J‟ai parlé en langues; J‟ai imposé les mains aux malades et je les ai guéris, j‟ai chassé 

les démons. « Éloigne-vous de Moi, vous qui commettez l‟iniquité, je ne vous ai jamais connu. » Vous voyez ce que je 

veux dire? 

Le problème est que lorsque nous parlons des faux oints, ils sont faux parce qu’ils ont une fausse Parole. 

Ils ont le Saint-Esprit authentique sur leur chair mais une mauvaise parole, c’est pourquoi ils sont faux. 
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C’est ce qui les rend faux. Des faux oints. Pas seulement des ministres, mais également des laïcs oints, 

mais faux quant à la Parole. 

Essayer de rendre service à Dieu 27.11.65 Petit-déjeuner P:89 Maintenant, remarquez ceci 
maintenant. David pensait qu‟il avait tout en ordre. Et il a été inspiré. Vous voyez comment le Saint-Esprit 
peut oindre un homme ? Mais cela doit être dans l’ordre de l’onction. L’esprit extérieur peut être 
oint du Saint-Esprit et l’âme être aussi sombre que du jais. Le grateron pousse sur la même eau qui 
construit - met la vie dans le blé, met la vie dans le grateron; mais au fond du grateron, c‟est une vie de grateron. Il se 
réjouit, et fleurit, et a la vie, et fait tout ce que fait le blé, mais l‟âme de celui-ci est du grateron. Vous voyez Les faux 
docteurs peuvent se lever, enseigner toutes sortes de trinitarisme et tout le reste, être oints du 
Saint-Esprit et accomplir autant de miracles que le véritable Évangile. Mais c’est par la Parole ici, 
c’est ce qui le fait. Vous voyez ce que je veux dire?  

Allumez la lumière 25.01.64 P:12 Aucune vie ne peut venir à la vie en dehors de la lumière. La 
lumière produit la vie. Il ne peut y avoir de vie en dehors de la lumière, que ce soit la vie naturelle ou spirituelle. Il doit 
y avoir... Et la Lumière ne peut venir que par la Parole de Dieu. La Parole de Dieu est la Lumière quand 
Elle Se manifeste. Sinon, c‟est juste une semence qui est ici, car Dieu a planté toutes les semences. Nos corps étaient sur 
la terre avant que le monde... Eh bien, avant qu‟il y ait de la lumière ici, de la vie ici, ou quoi que ce soit ; le calcium, 
la potasse, le pétrole et la lumière cosmique, peu importe, était ici, étaient ici quand Dieu a créé la terre. Il a suffi de 
Sa Parole parlée pour l’amener à l’existence, tout comme Il a fait pour la vie botanique, ou la vie des arbres, 
ce que, ou quelle que soit la vie qu‟il devait y avoir.  

Les choses qui doivent être 05.12.65 P:73 Vous allez toujours à l’église. Vous pourriez toujours danser 

dans l‟Esprit, et vous pourriez toujours parler en langues. Et ces choses sont bien, mais ce n’est pas encore ça. Non, 

Monsieur. Rappelez-vous que la Bible a dit : « Dans les derniers jours, il y aura de faux Christs », pas de faux Jésus. Ils 

ne resteraient pas tranquilles, mais de faux Christ : des faux oints. Ils sont absolument oints de l’Esprit, du 

Saint-Esprit, et sont quand même faux. Vous voyez?   

Cela se résume à cette Parole, soit Elle est suffisamment bonne, soit Elle ne l’est pas. Tant de gens courent 

après de faux réveils. Par quoi sont-ils ravivés ? Ils n’ont pas la Parole, alors qu’ont-ils ? Vous pouvez être 

baptisé du véritable Saint-Esprit à chaque heure de votre vie et aller quand même en enfer. C’est « Ainsi 

dit le Seigneur », donc cela se résume à cette Parole, mon frère et ma sœur. Le croyez-vous? 

Être conduit 07.12.65 P:57 Le choix de votre conduite, vous pourriez... Vous ne pouvez pas les mélanger 
maintenant. Vous êtes soit pour Dieu, soit contre Dieu, et les expressions extérieures montrent exactement ce qu‟il y a à 
l‟intérieur. Vous voyez? Le grateron, beaucoup d‟entre vous pensent : « J‟ai reçu le baptême du Saint-Esprit ; Je vais au 
ciel. » Cela ne signifie pas que vous irez au ciel. Non, Monsieur. Vous pouvez avoir le baptême du 
Saint-Esprit toutes les heures de votre vie et quand même être perdu et aller en enfer. La Bible le 
dit. Vous voyez? C‟est tout à fait exact.  

J’ai entendu mais maintenant je vois 27.11.65 Soir P:74 St. Marc 14, nous voyons une femme qui a crue 

en Lui, elle avait un besoin et avait vu qu‟Il avait besoin qu‟on Lui lave les pieds, seulement elle devait être inspirée 

pour passer à l‟action. Maintenant, écoutez attentivement avant que nous concluons. Elle n‟avait qu‟à être inspirée 
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pour passer à l‟action, car elle avait déjà entendu parler de Lui. Elle a entendu dire qu‟Il a pardonné à une femme, une 

prostituée, ses péchés. Et Il dit : « Lequel de vous est sans péché, qu’il jette la première pierre. »  

Elle avait entendu parler de Lui, mais maintenant elle Le voyait. Elle fut inspirée à Le servir. C‟est la seule chose qu‟il 

vous faut : être inspiré. Laissez le Saint-Esprit vous dire que vous êtes un pécheur. Laissez le Saint-Esprit vous dire que 

vous avez tort. Laissez le Saint-Esprit vous prouver par les Écritures que vous avez tort du point de 

vue Scripturaire. Et ce que... Parce qu‟II ne bougera que par le canal direct de chaque Écriture de Dieu ; Il ne La 

contournera point, pour rien au monde. Si vous le faites, Elle ne vous fera jamais du bien. Parce que le Saint-Esprit 

peut vous L‟inspirer, mais si l‟âme n‟est pas juste avec Dieu, comme nous l‟avons vu cette semaine, ce n‟est pas bon de 

toute façon. Rappelez-vous, les faux oints se lèveront dans les derniers jours ; pas de faux Jésus : de faux Christ (oints), 

et séduiront mêmes les élus, si cela était possible.  

La puissance de transformation 31.10.65 Matin P:108 Mais quand on en vient à l’épreuve de 

force entre la Parole de deux prophètes, l’un sur la Parole, et l’autre en dehors de la Parole, tous 

deux, prophètes... Vous comprenez? Dites : « Amen ». [L‟assemblée dit : « Amen. » --Ed.] L’un sur la Parole, et 

l’autre en dehors de la Parole, tous les deux prophètes, ils se sont avérés être des prophètes ; mais l’un était 

avec la Parole. Vous voyez? Les faux oints dans les derniers jours. Vous voyez? Un prophète... Tous deux, 

prophètes ; l‟un sur la Parole et l‟autre - l‟un confirmé par la Parole, et l’autre n’a pas été confirmé par 

la Parole: Caïn et Abel, de nouveau.  

Vous voyez les deux, le faux et le vrai? Très bien. 2 Timothée 3.1 Sache que, dans les derniers jours, il y aura des 

temps difficiles. 2 Car les hommes seront égoïstes, cupides, vantards, orgueilleux, 3 sans affection naturelle, déloyaux, 

calomniateurs, incontinents, cruels, ennemis des gens de bien, 4 traîtres, emportés, enflés d‟orgueil, aimant le plaisir 

plus que Dieu, 5 ayant une forme de piété, mais reniant ce qui en fait la force. Éloigne-toi de ces hommes-là.  

6 Il en est parmi eux qui s‟introduisent dans les maisons, et qui captivent des femmes d‟un esprit faible et borné, 

chargées de péchés, agitées par des convoitises de toute espèce, 7 apprenant toujours et ne pouvant jamais arriver à la 

connaissance de la vérité. 8 De même que Jannès et Jambrès résistèrent à Moïse, de même ces hommes résistent à la 

vérité, étant corrompus d‟entendement, réprouvés en ce qui concerne la foi. 9 Mais ils ne feront pas de plus grands 

progrès; car leur folie sera manifeste pour tous, comme le fut celle de ces deux hommes. 10 Pour toi, tu as suivi de près 

ma doctrine, mon mode de vie, mon but, ma foi, ma patience, ma charité, ma constance,  

11 mes persécutions, mes souffrances. A quelles souffrances n‟ai-je pas été exposé à Antioche, à Icone, à Lystre? Quelles 

persécutions n‟ai-je pas supportées? Et le Seigneur m‟a délivré de toutes. 12 Or, tous ceux qui veulent vivre pieusement 

en Jésus-Christ seront persécutés. 13 Mais les hommes méchants et imposteurs avanceront toujours plus dans le mal, 

égarant les autres et égarés eux-mêmes. 14 Toi, demeure dans les choses que tu as apprises, et reconnues certaines, 

sachant de qui tu les as apprises; 

15 dès ton enfance, tu connais les saintes lettres, qui peuvent te rendre sage à salut par la foi en Jésus-Christ. 16 Toute 

Écriture est inspirée de Dieu, et utile pour la doctrine, pour la réprimande, pour la correction, pour l‟instruction dans la 

justice, 17 afin que l‟homme de Dieu soit parfait et propre à toute bonne œuvre. 
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Essayer de rendre un service à Dieu 27.11.65 Petit-déjeuner P:65 Comme sur mon Message de 

l‟antéchrist, « Il y aura de faux christs. » Maintenant, Il n‟a pas dit de faux Jésus. Vous voyez, personne ne 

resterait tranquille d‟être appelé « Jésus », selon le terme du Seigneur. Mais faux Christ, qui signifie « l’oint ». Oh, 

eux, chacun pense qu‟ils ont reçu l‟onction, « Gloire à Dieu, il peut faire ceci et faire cela. » Mais faites-lui passer 

le test de la Parole et découvrez où il en est (Vous voyez ?) avec le message de l’heure.  

Ils avaient l’onction au temps de Jésus, mais pas sur lui. Ils avaient l‟onction, au temps... Même Dathan 

avait l’onction au temps de Moïse. Il dit : « Maintenant, ne va pas penser que tu es le seul saint parmi nous ; 

Dieu en a à profusion. Nous allons juste créer une organisation ici, un groupe d‟hommes. » Dieu dit à Moïse : « 

Sépare-toi de lui. »  

Il a ouvert la terre et les a engloutis. Il avait donné Sa Parole originelle à Moïse, Son prophète ; c‟est Sa seule façon de 

le faire, et la seule façon dont Il le fera. Il ne change pas Son plan. Vous voyez? 

Le dieu de cet âge mauvais 01.08.65 Matin P:97 174 Essayant de vous empêcher de voir le vrai sens de la 

Parole, pas ce que... Voyez, il L‟interprète, disant qu‟Elle signifie ceci. Dieu a dit: « J’ai promis que dans les 

derniers jours, Je vous enverrai Malachie 4. » Cela n‟a pas besoin d‟être interprété; Il l‟a déjà fait. Il a dit: « 

Et comme il en était aux jours de Lot, le monde sera dans une condition sodomique; et en ce temps-

là, Je révélerai précisément le Fils de l’homme. » 

Nous avons toutes sortes d‟imitations et tout le reste, mais nous avons aussi la chose véritable. Vous voyez? Il a dit qu‟Il 

le ferait. Il a annoncé que l‟antéchrist s‟élèverait et séduirait presque les Élus si cela était possible. Mais Il a dit: « 

Laissez-les tranquilles. Laissez-les aller de l’avant. Leur folie sera rendue manifeste. » 

Pourquoi? Le test de la Parole prouve cela. Voyez-vous? Lorsque vous venez à cette Parole: « C‟était jadis ainsi, 

cette... Oh, je ne crois pas à la semence du serpent; je ne crois pas ceci, cela ou d‟autre. » Cela ne vous a jamais été 

révélé. Voyez? Non, jamais. Oh, frère, regardez juste là où... Il nous faudra terminer, car il est midi. 

Dieu change-t-Il Sa pensée 18.04.65 Soir P:88 174 Or écoutez attentivement maintenant. Lorsque arriva le 

test de la Parole, lorsqu‟ils allèrent là-bas et virent la plus grande des oppositions : les Amalécites étaient dix fois plus 

grands qu‟eux ; ils dirent: “Nous avons l‟air de sauterelles. Les murailles de leurs villes sont si larges et si solide que deux 

chars peuvent y rouler côte à côte et faire le tour sur les murailles (Vous voyez?) des villes.   

Leurs épées sont aussi longues que cela. De plus, ce sont des géants. A côté d‟eux nous avons l‟air de sauterelles. Nous ne 

pouvons pas le faire!”. Mais deux hommes se tinrent sur cette Parole. Caleb et Josué dirent: “Attendez une 

minute! Vous, ce peuple de deux millions de personnes, taisez-vous juste une minute; nous sommes plus que 

capables de le faire. (Vous voyez?) Nous leur sommes bien supérieurs”. Sur quoi se basaient-ils?  

Dieu avait dit: “Je vous ai donné ce pays. Il est à vous”. Et ils s‟en tinrent à cela. Mais le peuple s‟était uni à 

d‟autres choses et toutes sortes de credo et de rituels étaient entrés parmi eux; ils étaient devenus faibles comme des 

molasses, ne sachant pas de quel côté se tourner ni ce qu‟ils devaient faire. C‟est vrai. C‟est alors que vint le test de la 

Parole. 
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Le messager du soir 16.01.63 P:105 Or beaucoup… Lorsque Jésus fit passer le “test” de la Parole. Il dit: 103 : 

“Vous sondez les Ecritures parce que vous pensez avoir en elles la vie éternelle. Ce sont elles qui 

rendent témoignage de Moi. ” 104 Pouvaient-ils surmonter l‟épreuve? Non. Tout le monde sait qu‟une simple 

confession ne peut surmonter le test de la Parole. C‟est comme un roc jeté dans le feu, puis dans l‟eau. Alors il craque et 

se brise. Oh, mon gars, alors on le jette au rebut. Dieu a toujours estimé le caractère plus que le nombre. Je termine. Je 

suis désolé de vous avoir gardé tout ce temps; Je n‟avais pas l‟intention de le faire. Donnez-moi un instant pour faire 

une dernière remarque, et je vais terminer dans un instant. J‟espère avoir dit quelque chose qui vous aide (Vous voyez?) à 

vous stabiliser. Vous voyez ?  

1 Jean 4.1-6 1 Bien-aimés, n’ajoutez pas foi à tout esprit; mais éprouvez les esprits, pour savoir s’ils sont 

de Dieu, car plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde. 2 Reconnaissez à ceci l’Esprit de Dieu: 

tout esprit qui confesse Jésus-Christ venu en chair est de Dieu; 3 et tout esprit qui ne confesse pas Jésus 

n’est pas de Dieu, c’est celui de l’antéchrist, dont vous avez appris la venue, et qui maintenant est déjà 

dans le monde.  

4 Vous, petits enfants, vous êtes de Dieu, et vous les avez vaincus, parce que celui qui est en vous 

est plus grand que celui qui est dans le monde. 5 Eux, ils sont du monde; c‟est pourquoi ils parlent 

d‟après le monde, et le monde les écoute. 6 Nous, nous sommes de Dieu; celui qui connaît Dieu nous écoute; celui qui 

n‟est pas de Dieu ne nous écoute pas: c‟est par là que nous connaissons l‟esprit de la vérité et l‟esprit de l‟erreur.  

1 Jean 3.7 Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la justice est juste, comme lui-même est 

juste. (Regardez comment ils vivent, voyez ce qu‟ils enseignent, est-ce la Parole pour cette heure ou la parole pour une 

autre heure.)  8 Celui qui pèche est du diable, car le diable pèche dès le commencement. Le Fils de Dieu a paru afin de 

détruire les œuvres du diable. 9 Quiconque est né de Dieu ne pratique pas le péché, parce que la semence de Dieu 

demeure en lui; et il ne peut pécher, parce qu‟il est né de Dieu. 

Malachie 3.16-18 Alors ceux qui craignent l‟Éternel se parlèrent [souvent] l‟un à l‟autre; L‟Éternel fut attentif, et 

il écouta; Et un livre de souvenir fut écrit devant lui Pour ceux qui craignent l‟Éternel Et qui honorent (pensent à) son 

nom. 17 Ils seront à moi, dit l‟Éternel des armées, Ils m‟appartiendront, au jour que je prépare (où je confectionnerai 

mes bijoux) ; J‟aurai compassion d‟eux (je les épargnerai), Comme un homme a compassion de (épargne) son fils qui le 

sert. 18 Et vous verrez de nouveau la différence Entre le juste et le méchant, Entre celui qui sert Dieu Et celui qui ne le 

sert pas.  

Se tenir dans la brèche 23.06.63 Matin P:57 Nous avons beaucoup d‟imitations. Nous avons des gens 

qui se lèvent et essaient d’agir comme des chrétiens mais leurs vies ne concordent pas, alors il y a 

quelque chose qui cloche. Jésus a dit : « C’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. » Vous voyez? C‟est 

ainsi qu‟on reconnait un chrétien, par la façon dont il vit. Alors ne sautez jamais plus haut que vous ne vivez. Alors 

juste... Mais là-dedans... Mais c‟est un démon qui fait un épouvantail pour garder les vrais croyants authentiques loin 

de la vraie chose. Mais Dieu nous aide à faire la part des choses et à être aptes à discerner le vrai du faux. Et la Parole 

redressera toujours toute chose. 
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Les conférences 08.06.63 P:36 Et ainsi nous constatons que Satan prend toujours un type, pour ce qu‟il va faire, 

de ce que Dieu a fait. Par exemple, comme beaucoup de gens (Vous voyez?) dans la réunion, ils disent: « C‟est de la 

télépathie. » Ou, « On m‟appelait quoi, Simon, le magicien, ou quelque chose comme ça. Vous voyez? Pourquoi? Quand 

vous voyez un spiritualiste, ou un démon agir, ce n‟est qu‟une perversion d‟une chose authentique que Dieu possède. 

C‟est juste. Vous voyez, il ne...  

Et les hommes devraient en savoir assez, et spirituellement assez, pour être capables de discerner ce qui est vrai de ce qui 

est faux. Avez-vous déjà entendu parler d‟un spiritualiste chassant les démons, guérissant les malades, prêchant 

l‟Évangile et... « C’est par leurs fruits qu’ils sont connus. » Vous voyez? Ils ont pris un petit stand dans un coin 

quelque part et lisent dans la paume de votre main, et devinent quatre ou cinq choses, et une douzaine sont fausses.  

Et voilà. Vous voyez? C‟est juste une perversion, d‟essayer d‟attirer la pensée des gens à se sentir mal à l‟aise, de les 

éloigner du véritable Saint-Esprit authentique, où nous pouvons nous asseoir ensemble dans des lieux célestes, et Christ 

nous révélant ce que nous devrions faire. 

Discerner corps du Seigneur 12.08.59 P:17 Paul dit à Agrippa: « De la manière qu’on appelle 

hérésie (folie), c’est la façon dont j’adore le Dieu de nos pères. » Je suis si heureux ce soir de me joindre à 

Lui. De la manière dont l‟église moderne appelle fanatisme, c‟est la façon dont j‟adore Dieu. Ils les traitèrent 

d‟hérétiques, parce qu‟ils ne discernèrent pas correctement le Corps du Seigneur : l‟église du Dieu vivant. 

Et que, ce soir, si on traite l‟Eglise de folle, c‟est parce que les gens n‟ont pas le discernement! Si un homme est né de 

nouveau… si vous me dites que vous êtes né de nouveau et que vous ne croyez pas que la guérison divine est une 

promesse de Dieu, et que le Baptême du Saint-Esprit est pour les gens d‟aujourd‟hui, alors je devrai dire que votre 

naissance ne vient pas du bon esprit! 

C‟est parce que le Saint-Esprit a dit que la promesse est pour vous et vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en 

aussi grand nombre que le Seigneur les appellera! Vous acceptez cela par une conception intellectuelle. Les gens 

acceptent la parole de quelqu‟un d‟autre pour cela, mais ils n‟ont par le discernement. Ils ne peuvent pas discerner ce 

qui est juste de ce qui est faux. 

Ézéchiel 44.23-24 Ils enseigneront à mon peuple à distinguer ce qui est saint de ce qui est profane, ils lui feront 

connaître la différence entre ce qui est impur et ce qui est pur. 24 Ils seront juges dans les contestations (controverses), et 

ils jugeront d‟après mes lois. Ils observeront aussi mes lois et mes ordonnances (lois et statuts) dans toutes mes fêtes 

(assemblées), et ils sanctifieront mes sabbats. 

Mais les gens qui ne sont pas les Élus, sont inaptes à discerner ce qui est vrai de ce qui est faux, comme 

nous le voyons dans Matthieu 16.3 Et le matin, il y aura de l‟orage aujourd‟hui, car le ciel est d‟un rouge sombre  

et bas. Ô hypocrites, Vous savez discerner l‟aspect du ciel, et vous ne pouvez discerner les signes des temps.  

Luc 12.56 Hypocrites! Vous savez discerner l‟aspect de la terre et du ciel; comment ne discernez-vous pas ce temps-ci? 

Hébreux 5.14 Mais la nourriture solide (la viande) est pour les hommes faits, pour ceux dont le jugement est exercé 

par l‟usage à discerner ce qui est bien et ce qui est mal.  
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Ils ne seront jamais aptes à discerner les deux esprits, c’est pourquoi ils sont séduits et persécutent la Vraie 

Semence. 

Galates 4.29 et de même qu‟alors celui qui était né selon la chair persécutait celui qui était né selon l‟Esprit, ainsi en 

est-il encore maintenant. 

2 Timothée 3.7 apprenant toujours et ne pouvant jamais arriver à la connaissance de la vérité. 8 De même que 

Jannès et Jambrès résistèrent à Moïse, de même ces hommes résistent à la vérité, étant corrompus d‟entendement, 

réprouvés en ce qui concerne la foi.  

2 Timothée 3.13 Mais les hommes méchants et imposteurs avanceront toujours plus dans le mal, égarant les autres et 

égarés eux-mêmes. 14 Toi, demeure dans les choses que tu as apprises, et reconnues certaines, sachant de qui tu les as 

apprises; 

2 Pierre 2.1 Il y a eu parmi le peuple de faux prophètes, et il y aura de même parmi vous de faux docteurs, qui 

introduiront des sectes pernicieuses, et qui, reniant le maître qui les a rachetés, attireront sur eux une ruine soudaine. 2 

Plusieurs les suivront dans leurs dissolutions, et la voie de la vérité sera calomniée à cause d‟eux. 3 Par cupidité, ils 

trafiqueront de vous au moyen de paroles trompeuses, eux que menace depuis longtemps la condamnation, et dont la 

ruine ne sommeille point. 

2 Jean 1.7 Car plusieurs séducteurs sont entrés dans le monde, qui ne confessent point que Jésus-Christ est venu en 

chair. Celui qui est tel, c‟est le séducteur et l‟antéchrist. 

2 Thessaloniciens 2.3 Que personne ne vous séduise d‟aucune manière; car il faut que l‟apostasie soit arrivée 

auparavant, et qu‟on ait vu paraître l‟homme du péché, le fils de la perdition. 

Prions 
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